

8/21

国際交流夏のつどい



函館国際交流センターが実施するこの事業に応募した海外からの留学生が、管内市町村の受入先で様々な体験事業等を通して住民と交流を行い、文化を学びました。

今回、長万部町へは3件のホストファミリーに4人の女子留学生が8月30日までの間、ホームステイしました。

長万部小学校での交流授業や日本文化体験事業など、たくさんの方の思い出を胸に、帰路につきました。

8/29

消防訓練大会



事故や災害などで車両に閉じ込められた被害者を救助する想定訓練

長万部町消防団が火事や災害時に備えた訓練の成果を発表する消防訓練大会が長万部中学校のグラウンドで行われました。

会場には団長、町長の他、多数の来賓と町民が見守る中、各消防団ごとに旗を掲げ、整然と入場行進。

人員報告・閲団点検・小隊訓練・小型ポンプ操法・想定訓練、分列行進などの各種目が厳しい規律の中で行われ、統率のとれた素早い動きを披露しました。

9/2

ラジオ体操出張授業



青少年の健全育成とラジオ体操の普及を目的にかんぽ生命がNHKと実施する事業で、今年度は全国14カ所で行われる予定ですが、北海道ではなんと、長万部町が唯一の選出となりました。

長万部小学校の体育館に集合した全児童に正しい体操の動きを優しく教える体操講師の多湖肇さんと、アシスタントの体操のお姉さん、五日市祐子さんは昨年の全国巡回ラジオ体操以来、再びの来町となりました。

『地域の安全を守る』

長万部町消防団に新入団員

9月1日付けで長万部町消防団に加藤生悟さんが入団し、長万部分団4部に配属されました。地域の防火・防災の担い手として、これからよろしくお願ひします。

●団員募集中(女性団員を含む)

入団希望の方は、入団申込書(消防本部又は町ホームページよりダウンロード)に必要な事項を記入のうえ、消防本部・消防団担当まで提出してください。

お問い合わせは、消防本部消防団担当 ☎212049

消防団員総数は144名となりました



加藤 生悟さん

特集 I ピックアップ!おしゃまんべ 町民の活動報告